

BIVA, de la mano de AWS Amazon Web Services, se convierte en una de las primeras bolsas del mundo en iniciar su migración a la nube

Las Vegas, Nevada, 28 de noviembre de 2023.- La Bolsa Institucional de Valores (BIVA) anunció el inicio de la migración de toda su infraestructura tecnológica a la nube de Amazon Web Services (AWS), convirtiéndola en una de las primeras bolsas a nivel mundial en montar su tecnología en la nube, lo que refuerza su posición como la bolsa más tecnológica y confiable de México, comprometida con la democratización del mercado de valores nacional.

Este acuerdo con AWS forma parte de las alianzas estratégicas con las que BIVA ha logrado mantenerse a la vanguardia tecnológica, al continuar invirtiendo en la mejor infraestructura que le da la capacidad para soportar la operación y necesidades de los grandes participantes del mercado, haciendo posible asegurar el cien por ciento de continuidad del mercado.

Durante su participación el evento re:Invent de AWS en Las Vegas, Eduardo Calderón, Director de Operaciones de BIVA, habló sobre los beneficios que representa la migración de la plataforma de BIVA a la nube, lo que generará amplias ventajas para avanzar en la evolución de las operación y servicios de BIVA.

“Estamos muy emocionados de concretar esta alianza con AWS y redefinir juntos el futuro del mercado de capitales en México. Iniciar este proceso nos llevará a un nuevo nivel en cuanto a eficiencia y seguridad tecnológica en nuestras operaciones, todo en beneficio de millones de inversionistas alrededor del mundo”, señaló Eduardo Calderón.

El proceso de migración se hará en diferentes fases, siguiendo todos los procedimientos que marca la normatividad, trasladando a la nube componente por componente. Este mes BIVA inició, de la mano de Nubity -el partner de AWS-, con la migración del centro de datos alterno, conocido como DR, para continuar progresivamente con los componentes restantes.

Además de la seguridad que da la nube al manejo de la información, esta operación aporta beneficios como la reducción de costos para BIVA y sus clientes, así como la apertura de más oportunidades de negocios, a partir de los nuevos servicios y productos que se podrán crear gracias a las ventajas de mayor rapidez y alcance que aporta en la distribución de datos globalmente.

Desde hace tiempo BIVA ha trabajado en investigación, desarrollo e implementación para hacer realidad la migración del mercado de valores a la nube. Primero desarrolló BIVA Cloud, la primera plataforma de distribución de datos a través de la nube, permitiéndole proveer a bajos costos la información del mercado de BIVA a clientes a nivel global.

“BIVA nació con el objetivo de convertirse en la primera bolsa de valores en Latinoamérica y una de las primeras en el mundo en proveer sus servicios y soluciones 100% en la nube. Esta inversión en tecnología nos ayudará a evolucionar y desarrollar de manera más competitiva el mercado, aprovechando las ventajas que aporta la nube en términos de eficiencia, servicio y costos”, aseguró Eduardo Calderón.

Sobre BIVA

La Bolsa Institucional de Valores (BIVA) inició operaciones en el 2018, proporcionando a inversionistas locales y extranjeros tecnología de punta para la operación de valores, soluciones de información de mercado, además de listado y mantenimiento para las empresas. BIVA es parte de Central Corretajes S.A.P.I. de C.V. (CENCOR), una compañía que ha desarrollado infraestructura para los mercados financieros en México, Estados Unidos y América Latina por más de 25 años. Las



Bolsa Institucional de Valores

compañías que componen este grupo son: Enlace, Proveedor Integral de Precios (PiP) y Mercado Electrónico Institucional (MEI). www.biva.mx

Contacto de prensa

BIVA Comunicación

- Salvador Leal / sleal@biva.mx / Tel. 55 4166 3300 - ext. 3330
- Israel Álvarez / GCYA / Relaciones Públicas BIVA / ialvarez@gcya.net / Cel.55 45770826